

Gobierno del Estado de Guerrero, "Cruz Morales inauguró el Foro - Taller Voces de Mujeres Indígenas en la Reforma del Estado de Guerrero", *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 28 de noviembre, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=1043>

Con la asistencia más de 200 mujeres de las cuatro etnias indígenas del estado, el secretario de Asuntos indígenas, Crispín de la Cruz Morales inauguró el Foro- Taller Voces de Mujeres Indígenas en la Reforma del Estado de Guerrero.

Cruz Morales dijo que "impulsar los derechos de las mujeres en la reforma del estado, es una tarea, es un reto y es un compromiso, es por eso que ustedes están aquí para que analicen los problemas más importantes de sus comunidades indígenas".

Agregó que "hoy los pueblos indígenas van a participar activamente en la toma de decisiones, por eso agradezco la asistencia de mis hermanas indígenas amuzgas, tlapanecas, mixtecas y nahuas, quienes realizaran propuestas de sus principales demandas, las cuales serán plasmadas en la reforma".

Durante el taller se instalarán mesas de trabajo, donde se analizarán y realizarán propuestas sobre temas como: Derecho a la Salud, Educación, Consulta, al Acceso a la Información y el Acceso a la Justicia, así como el tema de la Violencia Institucional, Comunitaria y Familiar Hacia las Mujeres de Trabajo.

Asistieron al evento el delegado de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Pedro de Jesús Alejandro y la Coordinadora Guerrerense de Mujeres Indígenas, Libni Iracema Dircio Chautla, así como representantes de las diversas dependencias estatales.